
Protokolleintrag vom 31.01.2001

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage:
 
2000/553
von Köbi Möri (SVP) vom 15. November 2000 betreffend Laserstrahlanlage, Betrieb und Unterhalt (StRB 69 vom 17. Januar 2001).


